

OsteoNutrics®

33986-V1

Produced by Metagenics Belgium
E. Vliersdijkstraal 20 - BE-8400 Oostende
www.metagenics.eu

Ingrédients

Bisglycinate de calcium, correcteur d'acidité - acide citrique, glycérophosphate de magnésium, arôme - jus d'orange séché par pulvérisation et arôme d'orange, épaississant : gomme de guar, vitamine K (ménaquinone), édulcorant : glycosides de stéviol provenant de la stévia, vitamine D (cholécalférol)

Ingrédients

calcium bisglycinate, acidity regulator: citric acid, magnesium glycerophosphate, flavor: spray-dried orange juice and orange flavor, thickener: guar gum, vitamin K (menaquinone), sweetener: steviol glycosides from stevia, vitamin D (cholecalciferol)

Information nutritionnelle par sachet / Nutritional information per sachet:

		**% AR/R1
Calcium	500 mg	63%
Magnésium / Magnesium	56,5 mg	15%
Vitamine D3 / Vitamin D3	12,5 µg (500 IU)	250%
Vitamine K2 / Vitamin K2 (ménaquinone / menaquinone)	45 µg	60%

**% AR = % Apport de Référence (C.E.)
*% R1 = % Reference Intake (I.C.)

OsteoNutrics® contient du calcium, de la vitamine D, du magnésium et de la vitamine K qui contribuent au maintien d'une ossature normale.

COMPLÉMENT ALIMENTAIRE AVEC DU CALCIUM, DU MAGNÉSIUM ET LES VITAMINES K2 ET D3

Mode d'emploi

1 sachet (6 g) par jour, à dissoudre dans un verre d'eau (150 ml). Bien mélanger.

La recherche scientifique a démontré que le sel de magnésium utilisé, à savoir le glycérophosphate de magnésium, et le sel de calcium utilisé, le bisglycinate de calcium, sont bien absorbés par l'organisme et présentent une bonne tolérance gastro-intestinale.

Un complément alimentaire ne peut pas remplacer une alimentation variée et équilibrée, ni un style de vie sain. Veuillez bien respecter l'apport journalier recommandé. Garder hors de portée des jeunes enfants. Conserver à l'abri de la chaleur et de l'humidité. Ne convient pas aux personnes sous traitement anticoagulant coumarinique. Uniquement recommandé pour les adultes.

L: À consommer de préférence avant fin :
Best before end:

OsteoNutrics®

Pour soutenir la solidité des os
To support strong bones

507 g e

84 sachets

Metagenics®

OsteoNutrics® contains calcium, vitamin D, magnesium and vitamin K that contribute to the maintenance of normal bones.

Scientific research has shown that the magnesium salt used, magnesium glycerophosphate, and the calcium salt used, calcium bisglycinate, have an excellent gastrointestinal tolerability.

Beside calcium, OsteoNutrics® also contains magnesium, vitamin D3 and vitamin K2, that act synergistically and play a role in bone formation.

FOOD SUPPLEMENT WITH CALCIUM, MAGNESIUM AND VITAMINS K2 AND D3

Recommended use:

Dissolve 1 sachet (6 g) daily in a glass of water (150 ml), stir well.

Food supplements must not be used to replace a varied, balanced diet and a healthy lifestyle. Do not exceed stated dose. Keep out of reach of young children. Store in a cool, dry place. Not suitable for people taking coumarin anticoagulants. Only recommended for adults.

Contient un édulcorant d'origine naturelle extrait de la plante stévia
With sweetener of natural origin of the stevia plant

